

TUCUPITA 03 DE AGOSTO

DEL 2013.

PRESENTACION DEL PROGRAMA Y PROYECTOS DE GOBIERNO PARA EL MUNICIPIO TUCUPITA DEL CANDIDATO JOSÉ ANGEL GASCON PARA LAS ELECCIONES MUNICIPALES EL 8 DE DICIEMBRE DEL 2013.

Siendo hoy 03 de agosto del 2013 nos reunimos en la ciudad de Tucupita en el parque central, en reunión convocada por el ciudadano José Ángel Gascón Zambrano, Surima Soto, Francisco Zambrano y Carlos Gascón, todos del Municipio Tucupita, para ir conformando unas series de propuestas para establecer criterios y formular un sola idea del programa de gobierno municipal que ejecutara el candidato JOSÉ ANGEL GASCON ZAMBRANO, para el municipio Tucupita.

Este equipo está acompañado por consejos comunales, salas de batallas, patrullas, comités políticos regionales, comunas de construcción entre otros. Todos dispuestos como un solo soldado a conformar y coordinar políticas que en verdad defiendan los intereses de las clases populares y de los más necesitados, políticas que nos acerque más a los pueblos y así lograr una mejor ciudadanía que tanto merecemos, políticas que nos identifique con el legado que nos dejó nuestro comandante supremo y establecer mas acercamiento con el gobierno nacional que liderisa nuestro presidente Nicolás Maduro.

**Puntos tratados:** Propuestas y acciones a seguir.

- . Organizar un equipo de pensamiento socialista y Bolivariano para la fiscalización de obras y trabajo que el municipio ejecutara.
- . Apoyo a las políticas nacionales
- . Crear centros de acopio acompañados con rutas comunales agrícolas, con el fin de eliminar las roscas que explotan al productor y encarecen los productos de la producción agrícola.
- . Apoyar la cría de cachamote y darle más apoyo técnico
- . Crear rutas comunales de transporte público para las distintas zonas del municipio.
- . Recuperación de las vías de penetración agrícolas de corta distancia.
- . Mejoramiento del alumbrado y electrificación del municipio y acompañamiento técnico de camaradas de Corpoelec para el desarrollo de proyectos de electrificación.

- . Mejoras del sistema de cloacas de la ciudad y otras comunidades que lo necesite.
- . Rehabilitación, sustitución y construcción de viviendas.
- . Rehabilitación de canchas deportivas.
- . Rehabilitación de escuelas y centros dispensadores de salud en los distintos caseríos del municipio Tucupita
- . Recuperación y continuación del paseo malecón manamo.
- . Pavimentación de las calles de la ciudad de Tucupita.
- . Construcción de un nuevo mercado municipal.
- . Construcción de un nuevo hospital.
- . Organizar y fomentar ferias agrícolas con mercial y PEDEVAL.
- . Crear un centro de ventas de repuestos de automóviles, de motores fuera de borda, de maquinarias agrícolas, y de motos.
- . Acompañamiento y ayudar a todas aquellas misiones que en nuestro municipio exista. (BARRIO ADENTRO, NEGRA HIPOLITA, SONRISA, MILAGRO, VIVIENDA, AGROVENEZUELA, VIVIR VIVIENDO, ETC).

Sí, hay muchas orientaciones y opiniones sobre el desarrollo de la comunidad. Todas responden a una necesidad sentida y concreta, pues todas tienen su justificación en la realidad, y la tarea de JOSÉ ANGEL GASCON ZAMBRANO consiste simplemente en hacer hincapiés en estas propuestas planteadas en este programa municipal para el desarrollo de la comunidad; es decir, considerar el desarrollo de la comunidad como un proceso de participación de la población.

Pero la participación de la población no es posible sin que el plan municipal sea detallado y refleje sus necesidades sentidas en la comunidad. Las comunidades deben conocer los proyectos y programas referentes a sus necesidades. La tarea consiste en hacer conocer a la comunidad estos programas y proyectos concretos, motivarla en su realización y conducirla hacia un verdadero cambio.

La participación de la población en la realización de planes no puede separarse del mejoramiento de los niveles materiales y culturales de vida. Es la participación voluntaria como principio de base que permite a la comunidad sentirse autora de su propio mejoramiento. Por ende, los proyectos y programas municipal deben corresponder a las necesidades de la comunidad y han de ser introducidos el ella, como si fuera de su propia iniciativa